**REMITIDO** SALUD CAPILAR

## Más que pelo: Meyer & Alcaide crece para liderar la dermatológía integral en Málaga

En los últimos 13 años, Meyer & Alcaide se ha consolidado como uno de los nombres de referencia en el campo de la tricología y el trasplante capilar en Málaga y Andalucía. Este último año han inaugurado su propia clínica en Málaga y su equipo y servicios dermatológicos, crecen.

l equipo está liderado y dirigido por la Dra. Teresa Meyer y el Dr. Antonio Alcaide, ambos dermatólogos, quienes han sabido adaptarse a las crecientes demandas del sector al tiempo que se mantienen firmes en su compromiso con un enfoque ético, personalizado y hu-

## UN REFERENTE EN **SALUD CAPILAR**

La clínica Meyer & Alcaide comenzó su andadura cuando la tricología era todavía una especialidad poco conocida. Desde entonces, se ha especializado en el tratamiento integral de la alopecia y la salud capilar, ofreciendo soluciones que van desde tratamientos médicos y cosmética capilar hasta el injerto capilar. "Nuestro objetivo es brindar soluciones efectivas y realistas que impacten positivamente en la calidad de vida de nuestros pacientes", destaca la Dra. Meyer.

El equipo ha ganado reputación por su capacidad para abordar casos complejos y por



lares para mujeres, un área que sigue creciendo en demanda y atención. Según el Dr. Alcaide, "La experiencia y el trato personalizado son factores clave en nuestra práctica".

## **AMPLIACIÓN DE SERVICIOS: DERMATOLOGÍA ESTÉTICA Y DERMATOLOGÍA GENERAL**

Con la apertura de su clínica en Málaga el año pasado, Meyer & Alcaide ha ampliado su equipo, que ahora cuenta con seis dermatólogos, e incorporaEl equipo, referente en trasplante capilar y tricología, ya cuenta con 6 dermatólogos, una Unidad de Dermatología Estética y Dermatología General.

Estética y Dermatología General. "Nuestros pacientes confían en nosotros y nos solicitaban servicios, más allá del pelo. Las consultas de Dermatología son cada vez más demandadas y debíamos poder acompañarles de forma integral.", explica el Dr.

"No solo tratamos la piel desde un punto de vista estético, sino también teniendo en cuenta patologías como el acné, cicatrices, queratosis, melasma, rosácea... Utilizamos técnicas avanzadas para mejorar la calidad de la piel y personalizamos cada tratamiento", relatan.

téticos y dermatológicos con la aparatología más puntera del mercado.



El compromiso con la calidad y la seguridad caracteriza cada procedimiento realizado. Las intervenciones se llevan a cabo en un entorno hospitalario, garantizando la máxima seguridad para los pacientes. Además, la clínica ofrece un proceso inicial ágil mediante consultas online, que permite una primera valoración y planificación personalizada antes de la consulta presencial. "Actualmente estamos renovando la web para facilitar los procesos y que la información llegue a las personas interesadas de la forma más sencilla posible", nos cuentan



El equipo también está comprometido con la formación de nuevos dermatólogos en tricología. Este año se celebró la segunda edición de su Curso de Especialización en Tricología, revisado por la Academia Española de Dermatología y Venereología (AEDV). "Queremos contribuir al crecimiento de esta rama de la dermatología, cada vez más demandada por la sociedad", explica el Dr. Alcaide.

"Además, cada vez nos sentimos más cómodos en nuestro papel de divulgadores a través de nuestros canales digitales @meyeryalcaide y nos reafirmamos en que la visibilidad de temas poco visibles es clave para su normalización y mayor investigación. Sentimos pasión por lo que hacemos."

Con un enfoque centrado en la calidad humana, la experiencia y la innovación, Meyer & Alcaide da los primeros pasos para posicionarse como líderes de la dermatología integral en Málaga.





Acaban de recibir lo último para el tratamiento de la piel no solo desde un punto de vista estético sino también terapéutico: el Sistema Nordys de CANDELA. con las tecnologías fundamentales láser e IPL SWT con las que podrán satisfacer la creciente demanda de procedimientos es-

implantecapilarmalaga.com